

Ribuan Santri Al Falah Mangunsari Jatilawang Bersholawat

Narsono Son - JATILAWANG.INDONESIASATU.ID

Feb 21, 2025 - 19:47



Ribuan Santri Al Falah Mangunsari Jatilawang Bersholawat

JATILAWANG - Pondok Pesantren (PP) Al Falah Mangunsari, kecamatan Jatilawang, kabupaten Banyumas, menggelar acara Al Falah Bersholawat dalam rangka Haul Akhirussanah, di halaman Pesantren Al Falah, Jum'at malam (21/02/2025).

Kegiatan dihadiri 1.300 an santri putra-putri, wali santri, tokoh agama, tokoh masyarakat, dan para masyaikh PP Al Falah Mangoensari, K.H. Agus Munif, S.Pd.I., K.H. Agus Maulana Ahmad Hasan, M.Pd., Agus Ahmad Abdullah, Dewan Asatidz/guru, tata usaha, segenap pengurus, masyarakat setempat, dan undangan lainnya.



Demikian disampaikan salah satu pengurus harian, wakil ketua 2, Ust Teguh Adi Saputra, kepada awak media melalui jaringan telpon, minggu sore (23/02/2025).

Ust Teguh juga menjelaskan, Kegiatan itu dilaksanakan sebagai bentuk penghormatan dan kecintaan kepada Junjungan kita, Panutan kita, suriatauladan kita, Rasulullah Muhammad SAW,

"Semakin meriah, dengan kehadiran sejumlah tokoh agama, Al Habib Ali Al Munawar dari Kroya, Cilacap, Al Habib Ahmad bin Agil Al Attas dari Bumiayu, Brebes, serta Kang Yahya Ulin Nuha dan Kang Muhammad Sihabudin," katanya.

Selanjutnya Ust Teguh menambahkan, bahwa para tokoh itu merupakan para alumni PP Al Falah Mangoensari, yang kehadirannya untuk memberikan semangat dan inspirasi para santri.

"Salah satu momen penting dan menarik, adanya pembagian kuisisioner berhadiah kepada para jamaah yang hadir, menambah antusiasme peserta," ujarnya.

Lebih lanjut, Ust Teguh menambahkan, Puncak acara dengan pembacaan Mahalul Qiyam, do'a, dan semua menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya, Syubbanul Wathon, dan Mars Banser.

"Semua kegiatan, menjadi sarana meningkatkan kecintaan para santri kepada Rosululloh SAW, dan memperkokoh masyarakat dalam kesatuan dan persatuan, nilai-nilai keislaman rohmatan lil'aalamiin," imbuhnya.

Mengutip salah satu Dawuh Gus Munif, diantara amal ibadah yang paling ringan adalah membaca sholawat, boleh juga dengan santai sirri jaher, Bahkan dengan

senda guroupun tetep mendapatkan pahala.

"Kami berharap, menjadi inspirasi santri lebih mengaji/belajar, sebagai generasi yang berakhlak mulia dan terus melestarikan tinggi nilai-nilai islami agar tradisi bershawat terjaga dalam kehidupannya bersama masyarakat, yang selalu mewujudkan syukur dan cinta kepada Nabi Muhammad SAW," pungkasnya.

Untuk diketahui, bahwa Pendiri dan pengasuh utama PP Al Falah Mangoensari Tinggarjaya, Jatilawang, Banyumas adalah KH Ahmad Sobri, Sementara dua orang putranya K.H. Agus Munif, S.Pd.I., dan K.H. Agus Maulana Ahmad Hasan, M.Pd., berkiprah didunia pendidikan.

Pendiri dan pengasuh SMP dan SMA Boarding School Queen Bumi Al Falah, K.H. Agus Munif, S.Pd.I., (Gus Munif), sedangkan Pendiri dan pengasuh MA, MTs, MI Al Falah, K.H. Agus Maulana Ahmad Hasan, M.Pd.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI)